

Korian Les Bruyères

Clinique de soins de suite et de réadaptation

Spécialité : addictologie

Située à 40 kilomètres de Lyon, la clinique Korian Les Bruyères accueille les patients dans le cadre agréable et apaisant de la vallée d'Azergues. Elle dispose de 101 lits en chambres particulières ou doules et accueille les personnes en situation d'addiction en hospitalisation complète ou en service de réadaptation. Entourés d'une équipe de professionnels attentifs, les patients bénéficient des meilleurs soins pour combattre leur dépendance : activités éducatives ciblées, relaxation, activités sportives adaptées, psychothérapie, art thérapie.

Une offre de soins globale et personnalisée

Notre clinique prend en charge les personnes adultes présentant des conduites addictives diverses : cannabis, alcool, médicaments, et les accompagne pour un retour progressif vers une situation stable grâce à une prise en charge pluridisciplinaire dans nos unités de soins :

- service de médecine assurant le sevrage ;
- service de soins de suite et de réadaptation assurant la continuité du sevrage.

Et à travers des activités thérapeutiques :

- une éducation thérapeutique des patients ;
- des groupes de psychothérapie ;
- des ateliers de thérapie cognitivo-comportementale et motivationnelle et entretiens motivationnels;
- · des consultations médicales de spécialistes ;
- des séances de relaxation ;
- une prise en charge diététique ;
- des séances d'informations centrées sur les problématiques addictives;
- des activités physiques adaptées;
- · de l'art-thérapie;
- un jardin thérapeutique;
- · des ateliers à médiation animés par les infirmières.





Des soins continus pour retrouver confiance en soi

Notre démarche thérapeutique de soins continus a pour objectif d'améliorer l'état de santé général des patients tout en développant leur autonomie à travers la mise en place d'un projet thérapeutique.

Elle a vocation à les aider à reprendre confiance en eux, en vue de favoriser leur retour à domicile dans les meilleures conditions.

Une équipe pluridisciplinaire à l'écoute

Le patient est pris en charge par une équipe médicale et paramédicale hautement qualifiée et pluridisciplinaire, qui assure un accompagnement à la fois personnalisé et global.

Elle est composée de médecins généralistes, de médecins spécialistes en addictologie, de psychiatres et de psychologues, mais aussi :

- d'infirmier(ière)s;
- d'un éducateur sportif ;
- d'un relaxologue ;
- d'une assistante sociale ;
- d'intervenant TCC ;
- d'une éducatrice spécialisée ;
- d'une diététicienne ;
- d'une art-thérapeute



La clinique
Korian Les Bruyères
appartient au groupe
Korian, leader européen
du Bien Vieillir, avec
plus de 70 cliniques
en France. Cette
appartenance au réseau
Korian garantit une forte
exigence de qualité
et d'excellence
médicale.

Un plateau technique performant

La clinique dispose d'une unité de médecine dédiée au sevrage ainsi que de soins de suite pour en assurer la continuité. Elle est équipée également :

- de salles d'activités et de relaxation ;
- d'une salle de sport adaptée ;
- d'une salle de détente ;
- d'un atelier d'art-thérapie ;
- d'un jardin sensoriel avec une serre.

Nos prestations au service du patient et de sa famille

L'accueil et le confort des patients comme de leurs proches sont au cœur de nos priorités. Les chambres simples ou doubles sont équipées d'un lit médicalisé et d'une salle de bains adaptée.

Les repas sont préparés sur place par notre chef cuisinier et son équipe avec des produits de saison. Ils sont servis dans une salle de restaurant où ils peuvent être partagés avec la famille du patient. Une lingerie est à disposition des patients pour l'entretien de leur linge personnel.

Ils peuvent participer aux nombreuses activités proposées :

- relaxation ;
- sport;
- art-thérapie ;
- cinéma.

La famille du patient peut bénéficier de réunions d'information et est la bienvenue durant les week-ends